

ISSN 1671-8348  
CN 50-1097/R  
CODEN CYHIAD

# 重庆医学

Chongqing  
Yixue

2020年 第49卷 第24期

- 中国科技核心期刊（中国科技论文统计源期刊）
- 中国科学评价研究中心（RCCSE）权威期刊
- 中国学术期刊（光盘版）全文收录期刊
- 美国《化学文摘（网络版）》（CA）收录期刊
- 英国《农业与生物科学研究中心》（CABI）收录期刊

ISSN 1671-8348



9 771671 834201



重庆市卫生健康统计信息中心  
重 庆 市 医 学 会 主办



# 重庆医学

## Chongqing Yixue

半月刊 1972 年创刊 第 49 卷 第 24 期 2020 年 12 月 28 日(卷终)

### 主 管

重庆市卫生健康委员会  
401147, 重庆市渝北区松石北路 418 号

### 主 办

重庆市卫生健康统计信息中心  
401120, 重庆市渝北区宝环路 420 号  
重庆市医学会  
400020, 重庆市江北区建新东路 3 号

### 编 辑

《重庆医学》编辑委员会  
401120, 重庆市渝北区宝环路 420 号  
电话:(023)61965157 传真:(023)61965158  
<http://www.cqyxzz.com>

### 名 誉 总 编辑

王正国

### 总 编辑

吴开明

### 编 辑 部 主任

徐川平

### 出 版

重庆市卫生健康统计信息中心  
401120, 重庆市渝北区宝环路 420 号  
电话:(023)61965108 传真:(023)61965108  
<http://www.cqshic.com>

### 广 告 经 营 许 可 证 号

渝北市监广登字(2019)01号

### 印 刷

重庆东升印务有限公司  
400080, 重庆市九龙坡区九龙园区 B 区

### 发 行

国内:中国邮政集团公司重庆市报刊发行局  
400020, 重庆市江北区鲤鱼池四村 1 号

邮发代号:78-27

国外:中国国际图书贸易集团有限公司  
100044, 北京 399 信箱

邮发代号:SM6334

### 订 购

全国各地邮政局

### 邮 购

《重庆医学》编辑部  
401120, 重庆市渝北区宝环路 420 号  
电话:(023)61965157 传真:(023)61965158

### 定 价

每期 20.00 元, 全年 480.00 元

### 国 际 期 刊 刊 名 代 码

CYHIAD

### 中 国 标 准 连 续 出 版 物 号

ISSN 1671-8348

CN 50-1097/R

本刊版权归重庆市卫生健康统计信息中心所有

除非特别声明, 本刊刊出的所有文章不代表重庆市卫生健康统计信息中心和本刊编委会的观点。

如有印装质量问题, 请向本刊编辑部调换。

### 目 次

#### 论著·基础研究

- 维生素 D3 通过 VDR-p38 途径抑制内皮细胞 VCAM-1 表达的研究 ..... 索 荣, 刘 行, 赵 辉(4045)

#### 论著·临床研究

- 颈动脉内中膜增厚与高血压对新发缺血性卒中的影响研究 ..... 张 莹, 杜 鑫, 李 劲, 马 琳, 张树华, 吴寿岭(4050)
- 甲花片对冠状动脉介入患者术后 AKI 的防治作用研究 ..... 林 欣, 高 坤, 缪晓帆, 武 强(4055)
- 血清 HIF-1 $\alpha$ 、mir-210 水平与急性脑梗死患者早期神经功能改善的关系 ..... 胡兆婷, 郝梦薇, 魏 涛, 郑 伟(4058)
- 血必净对胆道结石合并急性胆管炎患者炎性因子水平的影响研究 ..... 王者超, 冯华国, 唐均成, 周渝阳, 谭晓升, 冯 毅, 代国华, 董晓灵(4062)
- 600 例初产妇不同分娩方式产后早期盆底功能检测的临床研究 ..... 魏琳娜, 徐玉婵, 李 瑶, 余友霞, 周 玮(4066)
- rhTPO 治疗 XELOX/SOX 方案化疗所致血小板减少症的疗效研究 ..... 乌日罕, 苏乌云, 邢 哒, 赵牲慧(4070)
- 肝癌癌组织 PCDH8、RIZ1 基因甲基化状态及临床意义 ..... 陈素云, 赵志新, 褚邦勇(4075)
- 舒芬太尼联合罗哌卡因在超声引导下行 ESPB 对 VATS 患者的镇痛效果评价 ..... 徐丽华, 龙 伟, 曹慧灵, 谢科宇, 王儒蓉(4080)
- 心脏康复在多支冠状动脉血管病变行部分血运重建术后的疗效与安全性 ..... 高 扬, 栾 波, 张晓娇, 肖美玲, 郝文君(4085)
- 持续静-静脉血液透析滤过治疗重症蜂蛰伤合并 MODS 的疗效研究 ..... 沈海燕, 李向东, 李 毅, 赵 明, 翟 英, 郭博慧, 陈青娟(4090)
- 新型多功能下肢手术体位架的临床应用 ..... 丁玉辉, 李春梅, 梁瑞晨, 王 雪, 江 涛, 赵亿蕾, 莫 舶, 李 忠(4094)
- 输尿管软镜与微通道经皮肾镜治疗输尿管上段 1.0~2.0 cm 结石的对照研究 ..... 王岸迪, 顾 鑫, 景立伟, 代永强, 祝亚楠, 赵建勇(4098)
- 多囊卵巢综合征肥胖患者血清铁蛋白与糖脂代谢的相关性分析 ..... 方欢英, 郭金虎, 董争华, 张晓飞, 杨术生(4102)
- 右美托咪定对小儿七氟醚全身麻醉苏醒期躁动的影响 ..... 杨 勇, 陈 伟, 陈南谨(4106)
- 帕金森病患者入院特征预测住院时间的研究 ..... 周长青, 陈项婷, 周义龙, 彭国光(4111)
- 超声造影对大于 3 cm 的 HCC 及 ICC 的鉴别价值研究 ..... 罗水莲, 吴 猛(4116)
- 氟尿嘧啶联合顺铂腹腔热灌注化疗对结直肠癌腹膜转移患者的疗效研究 ..... 周心奇, 徐 锋, 张启民(4120)

- 基于微信平台的延续性护理对喉切除患者出院后自我  
护理能力的影响研究 ..... 南 方,田梓蓉,  
肖克珍,龙海欣,何 云,李 莉(4124)
- 血清尿酸水平用于区分代谢健康型肥胖和代谢异常型  
肥胖儿童的临床价值  
..... 李红宁,俞淑琴,张程昌,丁治保(4128)
- 螺内酯在血液透析患者使用中的安全性及其对心血管  
系统保护作用的研究  
..... 聂 凌,卢彩宝,王代红,张莹,王沂芹(4133)
- 阶段性康复训练结合正念减压疗法在精神科疾病患者  
康复中的应用意义  
..... 张祥祥,沈新华,何为民,凌迎春(4136)
- 1例布鲁氏菌病脊柱炎<sup>18</sup>F-FDG PET/CT 影像  
表现并文献复习 ..... 王金玉,彭永军,武兆忠(4140)
- 支气管哮喘患儿对糖皮质激素的反应性与 PVT1 的  
相关性研究 ..... 吴迎爽,薛向东,  
王大伟,程渊博,王利红,韩 露(4143)
- 门诊哮喘患儿药物吸入技术现况及对策  
..... 王李晶子,刘玉琳,刘丽芳,张湛美,王 倩(4147)
- 血清 mir-124 预测肺炎继发脓毒症的价值研究  
..... 巨 森,朱云祥,向 杰,赖 勤,董桂君(4153)
- 基于风险评分标准的气道分级管理在重型/危重型  
新型冠状病毒肺炎患者中的应用 ..... 吴红梅,  
宋彩萍,罗春梅,李华军,张荷连,刘 刚(4158)
- 认知行为疗法对癌症患者的社会支持及应对方式的影响  
..... 盛莹莹,胡书威,原小惠,彭 娟(4163)
- 吸烟习惯对牙周炎患者牙龈液 hBD-2、hBD-3  
及炎症因子水平表达的影响  
..... 王乐康,徐天天,刘士东,刘美玉,谢俊龙(4168)

- 儿童空间隔缺损介入术后并发严重溶血的危险因素  
分析 ..... 陈永茜,李 谧,易岂建,  
吴晓云,冯 川,卢 思,向 平(4172)
- 肺泡表面活性物质联合布地奈德治疗新生儿重症  
呼吸衰竭 ..... 李 花,钱向明,李 怡(4176)
- 生物信息学 •  
L YPD3 在预测肺腺癌患者临床预后中的价值  
..... 胡 萍,高媛媛,黄 英(4180)
- 调查报告 •  
帕金森病患者临床特征与生活质量关系的调查研究  
..... 程农梅,肖 容,李清均(4185)
- 综 述 •  
音乐治疗在神经外科的应用现状及展望  
..... 梅 芬,金 明,郝静文,包 赞(4190)
- P 物质及其受体 NK-1R 在肿瘤中的研究进展  
..... 张 渝,杨 晦,黄江菊(4194)
- 无创正压通气在心力衰竭治疗中的应用进展  
..... 陈 欢,尹扬光,张 青,赵晓辉(4199)
- 冷敏感 TRP 蛋白表达于神经元及血管内皮的概述  
..... 王新娜,刘立明,牛 萍,  
赵鸿飞,马春玉,赵德喜(4206)
- 帕金森病合并高血压的血压管理 ..... 赵 煌,陈 明(4212)
- 肝细胞生长因子与肝硬化及肝癌的研究进展  
..... 胥 峰,何 松(4217)
- 临床护理 •  
多学科合作流程管理在小儿核磁共振检查中的应用  
..... 何 丽,肖 静,赖 敏,吴至凤(4222)

## 声 明

本刊已许可中国学术期刊(光盘版)电子杂志社在中国知网及其系列数据库产品中以数字化  
方式复制、汇编、发行、信息网络传播本刊全文。该社著作权使用费与本刊稿酬一并支付。作者  
向本刊提交文章发表的行为即视为同意我部上述声明。

《重庆医学》编辑部

**Responsible Institution**

Chongqing Municipal Health Commission  
No. 418, Songshibei Road, Yubei District,  
Chongqing 401147, China

**Sponsor**

Chongqing Health Statistics Information Center  
No. 420, Baohuan Road, Yubei District,  
Chongqing 401120, China  
Chongqing Medical Association  
No. 3, Jianxindong Road, Jiangbei District,  
Chongqing 400020, China

**Editing**

Editorial Board of Chongqing Medicine  
No. 420, Baohuan Road, Yubei District,  
Chongqing 401120, China  
Tel: 86-023-61965157  
Fax: 86-023-61965158  
<http://www.cqyxzz.com>

**Honorary Editor-in-chief**

Wang Zhengguo(王正国)

**Editor-in-chief**

Wu Kaiming(吴开明)

**Managing Director**

Xu Chuaping(徐川平)

**Publishing**

No. 420, Baohuan Road, Yubei District,  
Chongqing 401120, China  
Tel: 86-023-61965108  
Fax: 86-023-61965108  
<http://www.cqshic.com>

**Printing**

Chongqing Dongsheng Yinwu Co., Ltd.  
Zone B, Jiulong Garden, Jiulongpo District,  
Chongqing 400080, China

**Domestic Distributor**

Chongqing Newspapers and Magazines  
Circulation Bureau, China Post Group  
Corporation  
Code No. 78-27

**Overseas Distributor**

China International Book Trading Corporation  
Book Trading Corporation  
Code No. SM6334

**Price**

¥20.00/issue

**CODEN**

CYHIAD

**CSSN**

ISSN 1671-8348

CN 50-1097/R

**Copyright by Chongqing Health Statistics Information Center**

All articles published represent the opinions of the authors, do not reflect the official policy of Chongqing Health Statistics Information Center or the Editorial Board, unless this is clearly specified

**Contents in Brief****Basic Research**

Study on vitamin D3 inhibiting expression of VCAM-1 in endothelial cells through VDR-p38 pathway ..... SUO Rong, LIU Xing, ZHAO Hui (4045)

**Clinical Research**

Study on effect of carotid intima-media thickening and hypertension on new onset ischemic stroke ..... ZHANG Ying, DU Xin, LI Jie, et al. (4050)

Study on prevention and treatment effect of Jiahua Tablets on postoperative AKI in patients with coronary intervention ..... LIN Xin, GAO Kun, MIAO Xiaofan, et al. (4055)

Relationship between levels of serum HIF-1  $\alpha$  and mir-210 with improvement of early neurological function in patients with acute cerebral infarction ..... HU Zhaoting, HAO Mengwei, WEI Tao, et al. (4058)

Study on effect of Xuebijing on levels of inflammatory factors in patients with biliary calculi complicating acute cholangitis ..... WANG Zhechao, FENG Huaguo, TANG Juncheng, et al. (4062)

Clinical study on detection of pelvic floor function during early postpartum period in 600 primiparas with different delivery methods ..... WEI Linna, XU Yuchan, LI Yao, et al. (4066)

Study on effect and economic evaluation of rhTPO in treating thrombocytopenia caused by XELOX/SOX scheme chemotherapy ..... WU Rihan, SU Wuyun, XING Ze, et al. (4070)

Methylation status and clinical significance of PCDH8 and RIZ1 genes in liver cancer tissues ..... CHEN Suyun, ZHAO Zhixin, CHU Bangyong (4075)

Evaluation of analgesic effect of sufentanil combined with ropivacaine in ultrasound-guided ESPB in patients undergoing VATS ..... XU Lihua, LONG Wei, CAO Huiling, et al. (4080)

Efficacy and safety of cardiac rehabilitation after partial revascularization in multi-vessel coronary artery lesion ..... GAO Yang, LUAN Bo, ZHANG Xiaoqiao, et al. (4085)

Study on effect of continuous veno-venous hemodiafiltration on severe bee sting complicating MODS ..... SHEN Haiyan, LI Xiangdong, LI Yi, et al. (4090)

Clinical application of new type multifunctional lower limb surgical position holder ..... DING Yuhui, LI Chunmei, LIANG Ruichen, et al. (4094)

Control study of flexible ureteroscope and micro channel percutaneous nephrolithotomy in treatment of upper ureter calculi with diameter of 1.0–2.0 cm ..... WANG Andi, GU Xin, JING Liwei, et al. (4098)

Correlation analysis of serum ferritin with carbohydrate and lipid metabolism in obese patients with polycystic ovary syndrome ..... FANG Huanying, GUO Jinhu, DONG Zhenghua, et al. (4102)

Effect of dexmedetomidine on restlessness during recovery period in child sevoflurane general anesthesia ..... YANG YONG, CHEN Wei, CHEN Nanjin (4106)

- Study on admission characteristics predicting hospital length of stay in inpatient with Parkinson's disease ..... *ZHOU Changqing, CHEN Xiangting, ZHOU Yilong, et al.* (4111)
- Study on differential value of contrast enhanced ultrasonography in HCC and ICC  $>3$  cm ..... *LUO Shuilian, WU Meng* (4116)
- Study on effect of fluorouracil combined with cisplatin hyperthermic intraperitoneal chemotherapy in patients with colorectal cancer peritoneal metastasis ..... *ZHOU Xinqi, XU Feng, ZHANG Qimin* (4120)
- Study on effect of continuous nursing based on WeChat platform on self care ability after discharge in patients with laryngectomy ..... *NAN Fang, TIAN Zirong, XIAO Kezhen, et al.* (4124)
- Clinical value of serum uric acid level for distinguishing metabolically healthy obesity children and metabolically unhealthy obesity children ..... *LI Hongning, YU Shuqin, ZHANG Chengchang, et al.* (4128)
- Research on safety of spironolactone application in hemodialysis patients and its protective effect on cardiovascular system ..... *NIE Ling, LU Caibao, WANG Daihong, et al.* (4133)
- Application significance of stage rehabilitation training combined with mindfulness decompression therapy in rehabilitation of psychiatric patients ..... *ZHANG Xiangxiang, SHEN Xinhua, HE Weimin, et al.* (4136)
- <sup>18</sup>F-FDG PET/CT imaging manifestations in 1 case of brucella spondylitis and literature review ..... *WANG Jinyu, PENG Yongjun, WU Zhaozhong* (4140)
- Correlation between responsiveness to glucocorticoids and PVT1 in children with bronchial asthma ..... *WU Yingshuang, XUE Xiangdong, WANG Dawei, et al.* (4143)
- Current situation and countermeasures of drug inhalation technology in children outpatient with asthma ..... *WANG Lijingzi, LIU Yulin, LIU Lifang, et al.* (4147)
- Study on value of serum miR-124 in predicting sepsis secondary to pneumonia ..... *JU Sen, ZHU Yunxiang, XIANG Jie, et al.* (4153)
- Application of airway grading management based on risk score standar in patients with severe/critical COVID-19 ..... *WU Hongmei, SONG Caiping, LUO Chunmei, et al.* (4158)
- Influence of cognitive behavioral therapy on social support and coping style of cancer patients ..... *SHENG Yingying, HU Shuwei, YUAN Xiaohui, et al.* (4163)
- Effects of smoking habits on expression levels of gingival fluid hBD-2, hBD-3 and inflammatory factors in patients with periodontitis ..... *WANG Lekang, XU Tiantian, LIU Shidong, et al.* (4168)
- Analysis on risk factors of complicating severe hemolysis after intervention operation in child ventricular septal defect ..... *CHEN Yongxi, LI Mi, YI Qijian, et al.* (4172)
- Pulmonary surfactant combined with budesonide for treating severe neonatal respiratory failure ..... *LI Hua, QIANG Xiangmin, LI Yi* (4176)

## Bioinformatics

- Value of LYPD3 in predicting clinical prognosis in patients with lung adenocarcinoma ..... *HU Ping, GAO Yuanyuan, HUANG Ying* (4180)

## Investigation

- Investigation and study on relationship between clinical characteristics and quality of life in patients with Parkinson 's disease ..... *CHENG Nongmei, XIAO Rong, LI Qingjun* (4185)

## Review

- Application status quo and future prospects of music therapy in neurosurgery ..... *MEI Fen, JIN Ming, HAO Jingwen, et al.* (4190)
- Research progress of substance P and its receptor NK-1R in tumors ..... *ZHANG Yu, YANG Kun, HUANG Jiangju* (4194)
- Application progress of noninvasive positive pressure ventilation in treatment of heart failure ..... *CHEN Huan, YING Yangguang, ZHANG Qing, et al.* (4199)
- Overview of cold-sensitive TRP protein expression in neurons and vascular endothelial cells ..... *WANG Xinna, LIU Liming, NIU Ping, et al.* (4206)
- Blood pressure management of Parkinson's disease complicating hypertension ..... *ZHAO Huang, CHEN Ming* (4212)
- Study progress in hepatocyte growth factor with liver cirrhosis and hepatocellular carcinoma ..... *XU Feng, HE Song* (4217)